



Convocatoria de relatos: historias sobre el barrio San Borja

Descripción

La comunidad del barrio San Borja es un lugar lleno de historia, tradiciones y experiencias únicas. Con el objetivo de resaltar y compartir la riqueza cultural de este emblemático barrio, convocamos a escritores, aficionados a la literatura y a la ciudadanía en general a participar en la convocatoria de relatos sobre el barrio San Borja.

Objetivo

Invitamos a los participantes a presentar relatos que exploren, narren o imaginen historias sobre San Borja, abarcando su vida cotidiana, personajes históricos, anécdotas personales o visiones del futuro. El propósito es capturar la esencia del barrio y fomentar un espacio de reflexión y creatividad en torno a su identidad.

I. Tema del relato

El relato debe girar en torno al barrio San Borja, ya sea a través de su historia, sus habitantes, eventos significativos, su entorno actual, entre otros. Como relato pueden ser considerados: **cuentos, ficciones, recuerdos, anécdotas**, entre otros.

II. Participantes

La convocatoria está abierta a personas mayores de 18 años, residente en Chile. No se requiere experiencia en escritura.

III. Formato

El relato debe tener una extensión mínima de 100 palabras y un máximo de 600 palabras.

El relato debe contar con un título alusivo al contenido del texto.

Los relatos deben ser originales y escritos en español.

IV. Condiciones de envío



Los relatos deben ser enviados en PDF utilizando una fuente legible (Arial 11, Calibri 11 o Times New Roman 12).

Cada relato debe ser adjuntado y enviado al correo vecinos@uc.cl con el asunto “Convocatoria de relatos” y señalando en el cuerpo del correo la siguiente información:

- Nombre completo
- Edad
- Correo electrónico
- Teléfono

V. Plazos

La convocatoria se encontrará abierta desde el 30 de agosto hasta el 12 de noviembre de 2024 a las 23:59hrs.

VI. Criterios de evaluación

- Originalidad y creatividad del relato.
- Calidad literaria, incluyendo coherencia narrativa y cohesión de las ideas.
- Relación con el barrio San Borja.

VII. Retribución

- Los relatos serán publicados en la web vecinos.uc.cl y en las redes sociales de la Dirección de Sustentabilidad.
- Los relatos serán expuestos en una actividad comunitaria a desarrollar en la plaza El Pedregal, en el barrio San Borja, durante diciembre de 2024.

VIII. Selección y publicación

Se conformará un comité de selección compuesto por un/a miembro/a del equipo de Vinculación y Desarrollo Comunitario, un/a vecino/a del barrio San Borja y un/a profesional UC involucrado en temáticas patrimoniales.

Admisibilidad: se aplicará un primer filtro asociado a la calidad del relato, coherencia, redacción, gramática, entre otros.

Publicación: se publicarán aquellos relatos que cuenten con originalidad, representatividad y relación con la temática de la convocatoria.

IX. Derechos de autor

Los/as autores conservan los derechos sobre sus relatos, pero autorizan a la organización¹ a reproducirlos, publicarlos y difundirlos en medios impresos y digitales, mencionando siempre el nombre de él o la autora.

X. Aceptación de las bases

La participación en esta convocatoria implica la aceptación total de estas bases.

XI. Cronograma

Acción	Fecha
Recepción de relatos	30 de agosto al 12 de noviembre
Notificación de relatos seleccionados	Última semana de noviembre
Exposición de relatos	Diciembre Fecha por confirmar

Para consultas adicionales, comunicarse al correo vecinos@uc.cl

Esperamos tus relatos para celebrar juntos y juntas la historia y el presente de uno de los barrios más icónicos de Santiago.

¡Anímate a compartir tu experiencia en San Borja!

¹ Se entiende como organización a la Pontificia Universidad Católica de Chile y a la Junta de Vecinos del barrio San Borja.